

Licos Deportivos

Por "LATIGUILLO"

MAYOR EFECTIVIDAD

LOS ACTUALES artilleros cotinúan demostrando mucha mejor puntería y habilidad para perforar las metas rivales que quienes figuraron como tales en el campeonato pasado, tomando en consideración que hace un año, al finalizar la jornada número 22, apenas se llevaban marcados 555 goles, mientras que ahora, después de dicho "episodio", ya se han registrado 633 tantos, es decir 78 más que en la justa anterior.

POR EQUIPOS

EN EL GOLEO por equipos también existe una diferencia en favor del equipo que actualmente figura como líder del certamen, ya que en el tornec 1982-83 los fusileros más hábiles para lograr el triunfo para su escuadra fueron las Aguilas del América, que a estas alturas encabezaban la tabla de posiciones con 38 cabañas violadas, y en cambio actualmente los Jaibos del Tampico-Madero, que figuran como los máximos goleadores, ya suman 43 metas perforadas.

LIDERES INDIVIDUALES

EN DONDE NO EXISTE ninguna diferencia es en relación con el líder individual de goleo anterior y el líder actual, puesto que hace un año el más destacado de los artilleros fue el argentino Alberto Jorge, jugador del Oaxtepec, habiendo violado 18 metas enemigas, y actualmente el paraguayo Enrique Kiesse, fusilero de los Tecos de la Universidad Autónoma de Guadalajara, suma exactamente la misma cantidad de mallas perforadas que Alberto Jorge.

LA MEJOR DEFENSA

CON RESPECTO a las escuadras que han demostrado contar con la mejor liner defensiva dentro de los campeonatos oficiales de Liga, mencionaremos a la de las Aguilas del América, que hace un año se portó tan extraordinariamente bien, que a estas alturas del certamen el América solamente había sufrido l3 perforaciones en su cabaña. Y actualmente quienes cuentan con la mejor defensa son las Chivas Rayadas del Guadalajara, ya que únicamente han recibido 22 bombazos en sus redes.

EL MAYOR CASTIGO

TAL PARECE que los Esmeraldas de León insisten en ser ellos los más "tragones" de cuero dentro de los campeonatos oficiales de primera división, pues hace un año, al finalizar la jornada número 22 ya se habían "tragado" 41 pepinos, y ahera han repetido color, siendo los más castigados del torneo, ya que han permitido que les estalle la contratos fueron el lanzador Brent Gaff, el bomba en su meta en 42 ocasiones.

LOS SUPERLIDERES

LAS AGUILAS del América, que hace un año se convirtieron en los máximos ganadores de partidos, y en consecuencia de puntos para conquistar el superliderato de la clasificación general, no han podido igualar su propio récord en el presente certamen, no obstante ser de nuevo quienes marchan a la cabeza en la tabla de posiciones. Efectivamente, en el torneo anterior a estas fechas ya llevaban 36 puntos a su favor, y ahora solamente han acumulado 30 unidades.

JORNADA No. 23

PREPARANDOSE para participar en la jornada No. 23, se encuentran todos los equipos que vienen tomando parte en el certamen, pero siendo las escuadras locales las que más interesan a los aficionados tapatíos, mencionaremos que los Tecos recibirán a los Curtidores; los Rojinegros viajarán a León, para vérselas con los Esmeraldas; los Leones Negros servirán de ansitriones a los Electricistas del Necaxa, y las Chivas Rayadas saldrán de gira con dirección al Distrito Federal, para enfrentarse a los Potros del Atlante.

Resultados del encuentro atlético a campo traviesa

Un total de doce pruebas fueron las que se desarrollaron dentro del encuentro atlético regional de carreras a campo traviesa, que llevó a cabo la Federación de Estudiantes de Guadalajara, con la colaboración y asesoría

de la Asociación de Atletismo del Estado. Estos eventos se llevaron a cabo en el circuito del bosquecito de Los Colomos, habiendo tomado parte atletas de Michoacán,

Colima, Nayarit y Jalisco. En los 1,000 metros planos, juvenil de 12 a 13 años, rama femenil, el primer lugar lo ganó Verónica Cortés, con un tiempo de 4 mi-

nutos y 21 segundos. En segundo lugar quedó Norma Hernández Arriaga y en tercero Sandra Valdovinos. En la rama varonil, el campeón fue Abe-

lardo Padilla, con 3 minutos y 28 segundos. Le siguieron Jorge Hernández y Ramón Cortez. En los 2,000 metros planos juvenil de 14 a

Robin Hood se enfrenta hoy a los Potros

MEXICO, D. F., enero 31 (UPI).— EI equipo de futbol Robin Hood de Surinam se presentó hoy en el Estadio Olímpico de la Ciudad de los Deportes de esta capital, para entrenar en la cancha en donde mañana enfrentará al Atlante de México en el partido decisivo por el campeonato de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe de Fut-

En el encuentro de ida, Robin Hood y Atlante empataron a un gol en el estadio de Paramaribo, y mañana debe decidirse el campeón de la zona, que tendrá que disputar la Copa Interamericana al conjunto brasileño Gremio de Porto Alegre.

El cotejo se efectuará por la noche y, según Rokolf, entrenador del cuadro caribeño, su equipo saldrá a buscar la victoria por el interés que representa jugar contra Gremio.

Robin Hood ha conseguido en seis ocasiones el campeonato de la CONCACAF en los 45 años que tiene de fundado.

(Viene de la Primera Página)

tercera base Kevin Mitchell y el jardinero

Terry Blocker. Fernández, adquirido de los Dodgers de Los Angeles el 8 de diciembre pasado, tuvo marca de 13-4, con un promedio de carreras limpias permitidas de 2.82 y 209 ponches en

153 entradas para San Antonio en 1983. Oquendo es el principal candidato para ser el campo corto titular de los Mets, pero el piloto Dave Johnson piensa que Gardenhire tiene una posibilidad de arrebatarle esa posi-

"No se quien será al final nuestro campo corto titular", dijo Johnson, quien fue el piloto de Gardenhire en Tidewater durante la pasada temporada.

"Oquendo hizo un gran trabajo, pero Gardenhire tuvo un año extraordinario conmigo en Tidewater. Veremos qué sucede durante el entrenamiento de primavera el próximo mes".

Gaff tuvo marca de 6-7 con Tidewater, Mitchell tuvo promedio de bateo de .299 en el club de Jackson en 1983 y Blocker tuvo bateo de .308 para Jackson y de .305 para Tidewa-

15 años, rama femenil, los tres primeros lu- con un tiempo de 26 minutos y 47 segundos. gares correspondieron a Ana Ma. López, con 9 minutos y 7 segundos; Yenith Denise Ozorno

y Alma Graciela López. Entre los varones, el ganador fue Francisco Fabián Vázquez, con un tiempo de 7 minutos flat; en segundo entró Javier García Delgado y en tercero Martín Padilla.

Las chamacas de 16, 17 y 18 años, compitieron también en 2,000 metros, siendo la pitieron también en 2,000 metros, siendo la vencedora Irma Alvarez, cronometrando 8 TO SE Sabe aun minutos con 25 segundos; detrás de ella se clasificaron Ma. del Socorro Hernández y Emma Solórzano.

Los varones, con 4,000 metros en el recorrido, se clasificaron así, primero, Vidal de la Loza, con un tiempo de 13.55; Mauricio Fabián Vázquez y Elías Martinez.

Vino luego la prueba de veteranos, de 40 a 49 años de edad, con una distancia de seis kilómetros. José Arellano ganó el primer lugar con un tiempo de 23 minutos y 27 segundos; Rodolfo Macías y Eleazar Cabrera, fueron segundo y tercero, respectivamente.

Los mayores de 50 años, cubrieron la misma distancia, ganando así José Gutiérrez,

Satisfechos los

(Viene de la Primera Página)

tan dura como para ser expulsado, pero también habría que tomar en cuenta que Reyes ya estaba amonestado. De cualquier forma, será hasta hoy cuando se decida su situación.

En cuanto a quién habrá de ocupar el lugar de Luis Plascencia, el Ing. de la Torre lo definirá de hoy a mañana, pero es de esperarse que sea el chamaco Lias quien cargue con la responsabilidad.

Los universitarios están entrenando en sus instalaciones de La Primavera, y mañana, después del partido interescuadras semanal. De la Torre dará a conocer la alineación que hará frente al Necaxa el domingo.

Resultados de las pruebas cinegéticas en el Canadá

Al no tener competencias de carácter oficial, los tiradores del Club Cinegético Ca-por dos puntos contra cero, o sea que ganaron nadá, los directivos de la organización acordaron celebrar algunas poulés que son el mejor sistema de preparación para los tiradores de cualquier tipo de armas.

En el tiro a 150 metros con rifle calibre Pulido Laguna cobró solamente una.

berto López, 3; Vladimir Estrada, Alfonso Sa- del Revolución por 10-0. lazar y Jesús Arana Pérez, 2; J. Trinidad Ba-

Angel Arana, 9.

Marcos Kleiman, fue segundo y Jesús Naranjo, tercero.

No fondistas, rama femenil, con 3,000 metros, primer lugar, Irma Casillas, con 12.59; en segundo Ma. Refugio González y en tercero Gloria Mata Franco.

Entre los hombres, los tres primeros lu-

(Viene de la Primera Página)

mente en la preparación de atletas que competirán en juegos olímpicos.

Ante esta situación, los dirigentes del Comité Olímpico Mexicano buscarán la forma de obtener fondos de firmas comerciales que les permitan llevar a cabo esas obras de me-

Se pretenden establecer convenios, lo que permitirá enviar a la delegación deportiva a Los Angeles, sin recurrir al presupuesto oficial.

Por otra parte, con respecto al congreso que la Organización Deportiva Panamericana (ODEPA) celebrará del 9 al 11 de mayo en Cuba, Guillermo Montoya, quien también es secretario general de ese organismo, destacó la urgencia de establecer las bases para lograr, en un próximo futuro, un equilirio entre autoridades gubenamentales y deortivas de cada país.

No es posible pensar en una independencia total de los comités olímpicos, pues son los gobiernos los que patrocinan los juegos.

Campeones del torneo de frontón a mano por equipos

El equipo Halcones "C" formado por Hugo Balderrama, Normando Bueno y capitaneado por Jesús Ascencio fue el triunfador del certamen deportivo, de eliminatoria del campeonato de frontón a mano en la modalidad por equipos de primera fuerza.

El evento se inició en la unidad deportiva Adolfo López Mateos y sus víctimas fueron gentino. los integrantes del equipo Halcones "B" integrado con Alfredo Ochoa, Alejandro Torres y Manuel El Joyas.

Los derrotaron en forma contundente los partidos de singles. Hugo se impuso a Aifredo Ochoa 10-6; Jesús Ascencio a Alfredo Torres 10-8 y en esta confrontación no hubo juego de dobles por ser innecesario.

El segundo lugar le correspondió al Hal-22, quienes cobraron la mayor parte de las cones "A" con Vicente Balderrama, Elíseo piezas fueron Alfonso Salazar, Epifanio Carrillo y Raúl Silva. Estos a su vez derro-López, Daniel Preciado y Claudio Estrada, taron en la primera participación eliminatoria derribando dos siluetas, mientras que Román al cuadro Revolución formado por Arturo Gil, Santiago Plasencia y José Luis Herrera; en el En el tiro a la silueta metálica (pollo) a juego de singles Raúl le ganó a Arturo con distancia de 50 y 100 metros, con pistola ca- parciales de 11-10 (fuera) logrando Raúl el libre 22, los más firmes en su blanco fueron primer puesto para su equipo, pero José Luis Aurelio Martínez, 6; Dr. Preciado, 4; Claudio empató derrotando a Vicente por 10-4 por lo Estrada Rubio, Román Pulido Laguna y Ro- cual jugaron el dobles saliendo derrotados los

En la final intervinieron Halcones "C" rajas López, Manuel Preciado, Paulo Alva- contra Halcones "A" en el primer juego de rado, Claudio Estrada, Jesús Jiménez, Luis singles Jesús Asencio se impuso a Raúl Silva Ramírez, Francisco López y Luis Casillas, por parciales de 10-6 emparejó la situación Vicente Balderrama derrotando a su hermano En el campeonato de tiro al disco con es- Hugo por 10-4 y en el dobles el binomio del copeta libre, el primer lugar fue para Felipe Halcones "C" con Jesús Asencio, Normando Arana, con 10 aciertos; Antonio Gutiérrez, 9 y Bueno ganaron a Vicente Balderrama y Eliseo Carrillo por 10-6.

gares fueron para Heriberto Figueroa, con 21.18; mismo tiempo de Alejandro Meza y en tercero Carlos González.

En los 4,000 metros para damas, Estela Hernández ganó el primer lugar, con 18.12; en segundo se ubicó Celia Velasco y en tercero Fabiola López.

La prueba para fondistas, con 12 kilómetros de distancia, la ganó Salvador Ramírez, con un tiempo de 44.20. En segundo anotamos a Jesús Gaytán y en tercero Aurelio Altami-

Villalba firmó con

BUENOS AIRES (Argentina), enero 31 (AFP) .- El centro delantero paraguayo Enrique Villalba, nuevo jugador del River Plate, dijo hoy que su gran esperanza es acercarse a la fama que consiguió su compatriota Arsenio Enrico en el futbol argentino.

River Plate

Villalba, de 28 años de edad, llegó a un acuerdo con los dirigentes de River para jugar a prueba por un año, aunque señaló que

espera quedarse durante varias temporadas. Tentado por el nuevo entrenador del clubargentino, Luis Cubilla, el ariete paraguayo prometió que en poco tiempo más les hará

gritar muchos goles a los hinchas de River. Ex-jugador de Olimpia de Asunción, el Anderlecht de Bélgica, Autónoma de Guadalajara y Millonarios de Colombia, Villalba se

definió como un centro delantero clásico. A mi me gusta ir a buscar las pelotas que van al área. Me siento con fuerza para ir a pelearlas todas ahi adentro. No soy un habilidoso, un exquisito, pero tampoco un burro,

enfatizó. Apuntó que su nuevo club, con los jugadores que compró, tiene muchas posibilidades

de volver a ser campeón. Añadió que su gran esperanza es acercarse a la fama que consiguió mi compatriota Arsenio Enrico en este país.

Enrico integró una famosa delantera de Independiente de Avellaneda, convirtiéndose en uno de los máximos artilleros del futbol ar-

Cambia escenario el torneo de maestros

PARIS, enero 31 (AFP).— El estadio omnideportivo Bercy de París podrá, desde 1985, reemplazar al Madison Square Garden de Nueva York como escenario para el torneo Masters de tenis, que reune anualmente a los doce mejor ubicados en el puntaje del grand prix de ese deporte, señaló aquí una versión fidedigna.

El cambio de escenario puede formar parte de las negociaciones abiertas con la firma norteamericana Nabisco, interesada en reemplazar a la suéca Volvo como patrocinador exclusivo de esos torneos, puntualizó la

El fin del contrato de cuatro años que dio a Volvo el patrocinio exclusivo del Masters, a fin de 1984, coincidió con el pase al Consejo Internacional Profesional del Tenis (CIPT) de la responsabilidad de organizar el grand prix.